



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA de la CLASE INTERNACIONAL EUROPA

JAIME PORTOLES TORREGROSA
PRESIDENTE DEL REAL CLUB NÀUTICO DENIA
Carretera Dénia-Xàtiva nº1
07300 Denia (Alicante- España)

Apreciado Jaime:

El motivo de la presente es dar respuesta a tu escrito del 28 de julio, en el que me pedías una manifestación al respecto de una nota de prensa aparecida en el periódico comarcal "PORTALMAS".

Ante todo pedirte disculpas por el retraso en la respuesta, motivado por la necesidad de tratar el tema en junta directiva de la asociación, hecho que no se ha producido hasta el pasado 10 de septiembre, durante el campeonato de España en Ibiza.

Vayan también por delante mis más sinceras felicitaciones por los excelentes resultados obtenidos por tus regatistas, durante este periodo de tiempo; Sven Stadel Campeón del Mundo en Arkosund, Suecia; Joan Calvo subcampeón del Europeo Juvenil en Aarhus, Dinamarca.

Y finalmente y en referencia al escrito de Manuel González Devesa en la publicación quincenal PortalMÁS (del 22 de julio al 4 de agosto), tengo que decirte en nombre mío y de la junta directiva que presido, que si bien Manuel González ostenta el cargo de vicepresidente de nuestra asociación, las afirmaciones que allí expone en referencia a la actividad del RCN Denia, quedan enmarcadas en manifestaciones de carácter personal y no pueden en ningún caso representar la opinión de nuestra asociación cuyo fin se inscribe en la promoción de la clase EUROPE por lo que al no haber asistido a la reunión le daremos traslado del acuerdo para que actúe en consecuencia.

Sin mas, aprovecho la ocasión para saludarte cordialmente y para animarte a seguir trabajando con nosotros para incrementar la flota y los éxitos de la clase Europe.

Recibe un fuerte abrazo.

Francisco Llabrés Deyá
Secretario nacional Clase Europe
Presidente de la Asociación Española de la Clase Internacional Europe